
この度、金沢商工会議所女性会の会長を拝命し、責任の重さに身の引き締まる思

いです。これから副会長と共に力をあわせ、女性会を楽しく盛り上げていきたいと思

います。

今年１月１日に発生した能登半島地震では、多くの方が被災され、心からお見舞

い申し上げるとともに、まだまだ生活の再建が見えないという声もあり、石川県民と

してこれからの能登の復興支援にも協力して参ります。

さて、現在、少子高齢化、働き手の不足など様々な課

題がある中で、地域が活性化するためには、多様な力

をいかすために誰もが働きやすい環境をつくることが必

要です。女性会の活動を通して、会員の皆様とともに研

鑽し、経営者として成長し、多様性への取り組みを進め

企業価値を高めて参りましょう。会議所女性会ならでは

の、素晴らしい経験を積み重ねていきましょう。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 ㈱スパーテル℡287-5933 
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令和６年度通常総会を開催し、橋本昌子氏が新会長に就任
202４.５.2９ 於：金沢商工会議所会館

- １ -

リーダーとしての決意を
表明する橋本会長

２０２４．６．１ 第７３回金沢百万石まつり百万石踊り流しに３４名が参加
安宅会頭、普赤専務理事を囲んで

責任の重さを感じて 会長 橋本 昌子

来賓に安宅建樹会頭、石野晴紀副会頭、鶴山庄市総務委員長を迎え、

約５０名が参加しました。総会では令和５年度事業報告と収支決算、令和
６年度事業計画(案)と収支予算(案)並びに役員改選（案）を審議し、満場
一致で原案通り可決されました。記念講演では村山卓金沢市長より、１０

年後を見据えた「新たな都市像」の策定について講話いただきました。

会則に則り、冨久尾会長が議長として議事進行を行いました

村山市長の記念講演


